
Le singulier et le pluriel des adjectifs 

 

 

1. Complète avec l’adjectif qui convient. 

Exemple : les petit /petits chats → les petits chats 

a. un vent violent / violents → un vent violent 

b. les fils électrique / électriques → les fils électriques 

c. des fleurs fanée / fanées → des fleurs fanées  

d. mon joli / jolis vase → mon joli vase 

e. des bon / bons amis → des bons amis 

 
2. Ajoute une S ou un X pour accorder les adjectifs en nombre 
Exemple : les petit… lions → les petits lions 

a. des passages secrets 

b. des nouveaux camarades 

c. des sueurs froides 

d. des ballons bleus 

e. des longs discours 

f. des beaux souvenirs 

 

3. Complète ces adjectifs au pluriel avec -als ou -aux. 

Exemple : des papillons roy……… → des papillons royaux 

 

a. trois traits verticaux 

 

b. des chantiers navals 

 

c. des gestes brutaux 

 

d. des produits régionaux 

 

e. des vents glacials 

 

4. Complète ces noms avec les adjectifs qui conviennent 

sucrés ; doré ; moelleux ; appétissants ; glacés ; crémeux ; spéciaux ; meringué ; exquis ; 

délicieux 

 

un gâteau des gâteaux 

doré, moelleux, crémeux, meringué, exquis, 
délicieux 

sucrés, moelleux, appétissants, glacés, 
crémeux, spéciaux, exquis, délicieux 

 


